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                      Quartiere 5           
                                                                     

Verbale  n. 6  del  28/03/2017                             . 

Il giorno   28  Marzo alle ore 20.45, presso la sede del Comitato in Largo Madre Agata Carelli 5  
Cremona, si è riunito il Direttivo del CDQ 5. 

Sono presenti i componenti Amighini Massimiliano, Ballestriero Giuseppe, Belicchi Silvia, 
Lodigiani Fabio, Tadioli Alice Domenica e Taino Giuseppe. 

Sono assenti giustificati i componenti Cabrini Elisabetta, Lauritti Amedeo e Ottolini Stefano. 

Vengono discussi i seguenti punti all’ODG : 

 
1) Lettura ed approvazione verbale riunione precedente 

            Viene letto ed approvato il verbale della riunione precedente del  7/02/2017. 

2) Riqualificazione Zona / Parco Fazioli 

L’Ufficio periferie del Comune di Cremona, ha prodotto un questionario mirato a capire 
quali siano le esigenze dei residenti della zona sugli aspetti relativi alla riqualificazione.  

Il questionario verrà distribuito a tutti i residenti della zona oggetto della riqualificazione ed 
una volta raccolte le considerazioni verrà indetta una assemblea pubblica con la 
partecipazione di esponenti dell’Amministrazione Comunale, dove verranno esposte e 
discusse tutte le valutazioni. 

Alcuni residenti fanno presente che la zona parco è frequentato da persone poco 
raccomandabili fin dalle prime ore del giorno che soprattutto lasciano la zona molto sporca. 

A deterrente o comunque per limitare queste problematiche viene proposta l’applicazione di 
strumenti di videosorveglianza. 

Viene richiesto come già ribadito in altre situazioni precedenti di spostare la zona adibita a 
spazio per i cani, considerata troppo vicina alle abitazioni. 

 

 

 

 



 

3) Eventi e progettazione scuola aperta 

Avviata la collaborazione tra Comitato di Quartiere e Scuola Elementare A.Stradivari ed 
Asilo Gallina, con la definizione dell’evento festa di primavera e della progettazione scuola 
aperta. 

Nell’ambito della progettazione scuola aperta che verrà presentata il giorno 4 Aprile ai 
genitori, verranno poi avviati 4 laboratori voluti dagli alunni : percussioni, yoga, design, 
fotografia. 

A tal proposito sono stati programmati incontri, che si svolgeranno nei diorni seguenti : 

- 11 Aprile giorno di avvio della progettazione con tema “ E’ arrivata la primavera, 
piantiamo i fiori nel parco “ 

- 20 Aprile laboratorio di percussioni a cura del sig. Luiz Florencio Dos Santos 
- 27 Aprile incontro informativo per i genitori “ La scuola della schiena” con la presenza 

delle dott.se Anna Riviera e Marita Mariotti 
- 2   Maggio laboratorio di yoga a cura della dott.sa Vittoria Piattello che terrà due lezioni 

distinte per bambini ed adulti 
- 9   Maggio incontro informativo “ Conoscere e prevenire il bullismo “ con la presenza 

della dott.sa Lisanna Giorgi che relazionerà i presenti e risponderà ai vari quesiti 
proposti. 

 

 4) Puliamo il Quartiere in collaborazione con Lega Ambiente  

Proposta una giornata con la collaborazione di Lega Ambiente per la pulizia del Quartiere, 
dove, viene chiesto di attenzionare maggiormente la zona Fazioli, per sensibilizzare le parti 
in causa rispetto alle problematiche di quella zona del quartiere evidenziate al precedente 
punto 2.  

 

5) Varie ed eventuali 

Viene proposto di attivare una pagina FB relativa al CDQ per dare maggior visibilità a tutte 
le iniziative, già programmate e da programmare. 

Viene presentata una bozza di iniziativa denominata “ I ragazzi di San Bernardo “. 

Un gruppo di residenti insieme al Comitato di Quartiere, con la Collaborazione del Centro 
per le periferie e con regolari permessi ed autorizzazioni chiesti all’Amministrazione 
Comunale, vorrebbero organizzare una vera e propria Festa prevista per Sabato 24 Giugno. 

Viene presentata un’altra iniziativa che si svolgerà entro il mese di maggio denominata 
SVUOTA TUTTO / SBARACCO / BARATTO. 

 



 

Per ora si terrà solo nella zona di Borgo Loreto, e potrebbe essere proposta anche nelle altre 
zone del quartiere, per incentivare i cittadini appunto a disfarsi di materiale inutilizzato o a 
scambiarlo o a destinarlo al macero. 

Non vengono trattati altri argomenti, pertanto alle ore 23.15, la riunione viene sciolta. 

 

IL  PRESIDENTE      IL SEGRETARIO 

          


